

Controller de la Revolution dévoilé

Soumis par SiZiOUS
16-09-2005

La manette de la Revolution a été officiellement dévoilée aujourd'hui par Nintendo au TGS.

Cette manette qui ressemble à première vue à une télécommande est en fait un concentré de technologie. Des détecteurs de mouvements fournis avec le controller sont placées sur l'écran de la télévision du joueur et chaque mouvement de la manette est enregistré et interprété dans les jeux.

Des modules pourront être ajoutés à la manette comme un joystick ou surement d'autres périphériques.

Il s'agit donc bien de la révolution attendue.

Images.

Article : Les possibilités de la manette par IGN. (anglais)

Article : Détails sur GameKult.

Source : RevolutionDay.